

22 de septiembre de 2025 (lun) Mensaje Telefónico Byakko_Masami-sensei

Queridos, queridísimos miembros, saludos. Soy Masami Saionji. Hasta ahora había estado físicamente débil y también me había lesionado la pierna, pero ahora estoy completamente restablecida y he estado viajando por todo Japón.

Gracias a las Oraciones por la Paz Mundial y a los INs de todos ustedes, y a quienes visitaron el Santuario Fuji, Japón verdaderamente se ha consolidado como la nación central del mundo.

Esto se debe enteramente a todos ustedes, miembros, que en sus hogares han dedicado cada vez más de su tiempo a orar y ofrecer INs por la paz.

Sus figuras, sus corazones, sus aspiraciones —cada una de ellas— me llegan a través de GOI-sensei.

Las virtudes invisibles de todos ustedes que continúan orando y ofreciendo INs en casa por la paz mundial son mejor conocidas por GOI-sensei.

Cualesquiera que sean las circunstancias, GOI-sensei seguramente salvará a cada uno de ustedes.

Estas son palabras que vienen del verdadero corazón de GOI-sensei.

En verdad, GOI-sensei me ha mostrado cómo los miembros continúan orando por la paz mundial en casa, incluso sufriendo, estando enfermos o cargando diversas dificultades.

Porque esto es tan importante, quiero entregar este mensaje a cada miembro en particular.

De ahora en adelante, Japón tomará la iniciativa. Y ustedes son sus representantes.

Conozco las vidas que dedican cada día desde sus hogares a la oración por la paz mundial, y estoy agradecida por ello. GOI-sensei también está profundamente conmovido en su corazón por su existencia, su modo de vida, su fortaleza y sus vidas.

Por lo tanto, les pido sinceramente a todos ustedes que continúen en este camino.

Lo más importante es que, incluso si caen enfermos en casa, o no pueden caminar, o al envejecer ya no pueden vivir con tanta libertad como antes, GOI-sensei siempre dedica su corazón a cada uno de ustedes y los ayuda, así que por favor tengan la certeza y pasen sus días con libertad, alegría y felicidad como siempre.

Este es un mensaje de mi parte y de parte de GOI-sensei.

Y también de mi parte, ofrezco mi más sincera gratitud a cada uno de ustedes que, sin rendirse, continúan orando, realizando INs y dedicándose a la humanidad, ya sea en casa, en hospitales o en instituciones.

Les pido sinceramente su continuo apoyo. Rezo por su salud y felicidad.

Además, sus INs, su amor, las palabras divinas y sus oraciones sostienen y salvan a muchas personas.

Estas bendiciones iluminan tanto a muchos miembros como a personas comunes. En nombre de toda la humanidad que necesita tal luz de salvación, expreso mi más profunda gratitud a todos ustedes.

Les pido sinceramente su continuo apoyo, y espero con ilusión volver a verlos en el Santuario Fuji. Adiós.

FIN